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川上　御社は様々な角度から地域のまち

づくりに貢献する事業を展開していらっ

しゃるそうですね。

後藤　はい。「安全・安心のまちづくり」

をテーマに、IT を利用した事業に取り

組んでいます。メインになるのは、施設

や公園に設置した飲料自動販売機の利益

の一部を活用した、防犯カメラやWi-Fi

設備、電子公告などの運用事業です。そ

の他にも、まちづくりに関わるコンサル

業務、地域の特産物の通販サイトの構

築・運営や、地域をアピールするための

ドローン事業まで、多角的に展開してい

ます。

川上　ずいぶんと幅広く手掛けていらっ

しゃるのですね。

後藤　いずれの事業においても、根底に

あるのは社会貢献への思いです。我々の

取引先は、私が前職時代に築いた人脈で

つながった官公庁や自治体の方、あるい

は関西電力さんのようなインフラ事業を

展開する企業になります。人々の暮らし

を支えている方々とタッグを組むこと

で、より良いまちづくりを目指している

んです。将来的には自動販売機を媒介と

した情報発信のネットワークを構築する

ことを考えており、現在、自動販売機事

業はそのための布石にもなっています。

川上　自動販売機は町中で必ず見かける

ものですし、そこに新しい機能やシステ

ムを組み込んでいくという発想は斬新で

素晴らしいと思います。

後藤　手掛けていること自体は、当社し

かできない特別な技術を用いているとい

うわけではありません。ただ、人脈やノ

ウハウ、経験に基づいた官公庁へのアプ

ローチ手法などは、当社独自の強みと言

えるでしょう。現在は代理店の方にも協

力して頂きつつ、徐々に当社の事業が全

国に広まってきています。私自身も全国

を飛び回る忙しい日々を過ごしています

が、自分のやりたかった仕事を体力の続

く限りできるわけですから、やりがいや

喜びもすごく大きいですね。

川上　これからの展開が楽しみになりま

すね。会社のビジョンについてはいかが

でしょう。

後藤　私は、闇雲に売上や利益を追求し

て会社を大きくするつもりはありませ

ん。ただ、「社会から尊敬される企業に

したい」と強く思っています。我々の取

り組みが世の中やお客様に評価されて、

自然と会社や事業が大きくなっていくの

が理想なんです。

川上　では最後に、これから出会うお客

様に向けて、メッセージをお願いします。

後藤　東京オリンピックが開催される

2020 年までには、防犯カメラの普及や、

ネットを使ったインフラ整備はますます

必要不可欠になるでしょうから、我々の

ノウハウが生かせるでしょう。お住まい

の地域で安全・安心なまちづくりをした

いという思いをお持ちの方がいらっしゃ

いましたら、ぜひお声掛けください。きっ

と、お力になれると思います。
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代表取締役 CEO / 代表理事　後藤 真之
大学卒業後は（株）東芝に勤め、IT の分野で 30 年間に
わたって活躍する。就業中に MBA を取得し、2015 年
に退職して一般社団法人を設立。その後、自身の会社で
ある（株）ウィズクリエーションを設立した。
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IT を活用したソリューションを提供
安全・安心のまちづくりを実現する

後藤社長は「ビジョンはあまりありません」と
謙遜されていましたが、事業モデルのお話を伺っ
て、身近なものを便利にアップデートしていく
流れに無限の可能性を感じました。今後どんな
ふうにネットワークが広がっていくのか、私も
楽しみに見守っています。
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